

Sergio Villaseñor Reyes

PRIMER LUGAR

«Identifico mi estilo con el surrealismo pop. Mis influencias son el graffiti, los pintores de estilo realista y surrealista, y finalmente los comics. Mi pintura es... fantasía grotesca. Soy un niño gritando sus conclusiones sobre la existencia. Encuentro mi felicidad exorcizando mis demonios, que no son más que los miedos y las esperanzas que me habitan. En mis cuadros por lo regular se ven plasmados rostros desencajados y deformes, con expresiones de miedo, ira y sufrimiento. Retrato las emociones en personajes grotescos pero jocosos a la vez. Mi temática se enfoca en traducir la forma tan emocional y compleja de manifestar nuestra afligida existencia, que simplemente se reduce a la lucha entre nuestros deseos y la verdad que prevalece por encima de todo: la caducidad».

El Equilibrio
Acrílico | 74 x 75 cm.

